



# ゆいぐみだより

2019年7月

尚徳福祉会 馬橋保育園



待ちに待ったプールが始まり、みんなウキウキした顔でワニ泳ぎやバタ足を楽しんでいます。また昨年は顔に水がかかるのをイヤがっていた子ども、今年は友だちとダイナミックに水のかけ合いをしているようです。今月はプールや水あそびをたっぷり楽しむと同時に、夏野菜を収穫したり様々な表現あそびを楽しんだり、この時期にしか味わえないような経験ができるチャンスです。猛暑日も多いとは思いますが、夏バテや熱中症などにならないよう体調管理には十分に留意しながら、子どもたちと健康で文化的で快適な生活を心がけて行きたいと思えます。

## 今月のわらい

- 暑い夏の生活の仕方が分かり、身の回りのことを自分からしようとする。
- 自分なりの思いを表現しながら、友だちとの関わりを深めていく。
- プールなど夏ならではのあそびを、友だちと一緒に思い切り楽しむ。

## 今月の予定

- 5日(金) 七夕の会
- 11日(木) 英語であそぼう
- 17日(水) 身体計測
- 25日(木) 英語であそぼう
- 26日(金) 避難訓練



## 「ゆいぐみ 初コンサート 楽しかったなあ！」

6月半ばから「あめふりくまのこ」を歌い始めたゆい組さん。いつの間にか5番までの歌詞を覚え、散歩に行くときも口ずさむほどになりました。「小さいクラスのお友だちに聞かせてあげる？」と尋ねると「うん! いいよー」「ヤダー恥ずかしい」など様々な意見も出ましたが、ちゅうりっぷ組の担任から「ぜひ歌いに来てください」と声をかけられ大喜び! 本番ではみんな自然に手をつなぎ合い、元気いっぱいに歌いました。その堂々とした歌声に圧倒されたのか、ちゅうりっぷ組さんは見動きもせず聞き入ってくれました。「やったね!」と充実感や喜びでいっぱいのゆい組さん。「今度は何の歌にする?」「どこのクラスに聞いてもらう?」と、早くも次のコンサートに期待が膨らんでいるようです。

## 「英語も日本語も、コトバって面白いね」

朝の会で「what's weather?」と質問すると、外を眺めて「it's cloudy」などと答えます。「英語であそぼう」で学んだことを生かす力が育っているようです。ひまわり組の前に貼られている「チクチクことば」「フワフワことば」にも興味津々で、「あっ、それチクチクことばだから使っちゃダメだよ」と指摘し合うこともあります。様々な場面でコトバとの触れ合いを楽しみ、どん欲に吸収していく子どもたちに脱帽です。

## 7月生まれのお友だち ★おたんじょうび おめでとう★

